
Уважаемые жители города Белоусово!

Уважаемые депутаты !
Уважаемый Анатолий Владимирович!

Сегодня  мы  подводим  итоги  работы  исполнительной  власти 
муниципального  образования  городского  поселения  «Город  Белоусово»  в 
2013 году. 

На прошедшем в 2013 году отчете жителями города  было высказано 12 
критических  замечаний  и  предложений  по  улучшению жизнедеятельности 
населения  города.  В  первой  части  своего  отчета  разрешите  довести   до 
вашего сведения как они реализовывались.

Первое:  Жителями  был  задан  вопрос  о  том,  когда  будет  сделан 
пешеходный переход по улице Московской. Сообщаю, что в 2012 году ФГУ 
«Центрмагистраль»,  по  нашей  просьбе,  включила  «Город  Белоусово»  в 
проект на текущий год по разработке технической документации, а потом и 
строительству надземного перехода через  автодорогу  «Москва – Рославль» - 
в  районе  церкви.  В  этом  году  в  апреле  будет  сделан  проект  надземного 
перехода, которое проектирует «Липецк-Геоизыскание» и проведен конкурс 
на  определение  подрядной  организации,  а  в  2015  году  начнется  его 
строительство(Слайд-2).  Пешеходный  переход  будет  такого  плана  как 
показано на слайде.

Что  касается  светофора.  Планируемая  установка светофора  в  районе 
поворота на город Обнинск находится в стадии решения. Проект установки 
светофора сделан, строительство планируется на конец 2014,начало 2015 года 
на федеральные средства.

Далее, жители просили принять единую квитанцию по оплате 
коммунальных услуг. Думаю, что в этом году мы сможем сделать рассчетно-
кассовый центр и выпустить единую квитанцию хотя бы на 5 видов оплат за 
жилищно-коммунальные услуги. Это водоснабжение, водоотведение, 
теплоснабжение, горячее водоснабжение ,оплата услуг управляющей 
компании и за антенну. Помещение под  РКЦ есть, осталось решить кадровые 
вопросы и финансирование. Договоренность с управляющими кампаниями 
есть.

Много вопросов было и остается по перерасчетам за недопоставленное 
тепло. Здесь присутствует внешний управляющей СМУ-25 Иванов Валерий 
Алексеевич. Мы потом предоставим ему слово.

На прошлом отчете жители дома 57 по улице Московской просили 
решить вопрос с признанием дома ветхим и переселением семей в 
благоустроенное жилье. Решение о признании дома непригодным для 
проживания принято.Найден потенциальный инвестор, с которым будет 
заключен договор   развития застроенных территорий в целях дальнейшего 
сноса жилых домов  57 и 55 с предоставлением жилья собственникам и 
пользователям жилых помещений в этих домах. Принципиальное решение 
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найдено, потребуется время для оформления юридических нормативных 
документов.

 Жители дома 64 по улице Московской высказали в адрес городской 
управы  претензии,что их дом не обслуживается. Муниципальной 
управляющей компании поручено обслуживание данного дома до проведения 
конкурса на управление многоквартирными домами, заменена система 
электроснабжения данного дома,  оформлена земля, разработана сметная 
документация по капитальному ремонту данного здания. Сумма сметы 
составляет 3,5 миллиона рублей. Будем пытаться войти в федеральную 
программу капитального ремонта многоквартирных жилых домов.

Высказано на прошлом отчете предложение об установке 
запрещающего знака перед въездом в школу на улице Московской и 
необходимость сделать пешеходную дорожку вдоль забора. В 2013 году 
разработана схема установки дорожных знаков во всем городе, согласованная 
со всеми службами, в том числе и с ГИБДД. В прошлом году начата 
установка дорожных знаков и в текущем году она будет закончена.(слайд-
3).Пешеходная дорожка около школы на горке будет внесена в технические 
условия  организации, которая будет вести строительство многоквартирных 
домов на улице Лесной.

Поднимался  вопрос  о  строительстве  хоккейной  коробки  в  городе. 
(слайд-4) Законодательные барьеры по вопросу заключения инвестиционного 
контракта  на  строительство  многофункциональной  спортивной  коробки, 
стоимостью более 4 миллионов рублей, в этом году будут устранены и после 
проведения торгов мы получим наконец-то еще один спортивный объект в 
городе .

На  прошлом отчете  поднимался  вопрос  приобретения  костюмов  для 
народного хора . Хор русской народной песни «Белоусовские зори» отметил в 
прошлом году свой 30-летний юбилей.(слайд-5). Костюмы заказаны и будут 
пошиты в первом квартале текущего года. 

Жителями города поднимались вопросы дальнейшей судьбы здания 
бывшей музыкальной школы. Данное ветхое здание снесено. На этом  месте 
по улице Жуковской появится торгово-офисный центр. Надеемся, что после 
строительства и благоустройства это место приобретет достойный вид. 
Наконец-то приведён в порядок фасад здания, где размещается городская 
баня. (слайд-6). 

Также  было  высказано  критическое  замечание,  что  в  период 
прохождения  паводковых  вод  пешеходный  мостик  через  речку  Дырочная 
заливается и по нему невозможно пройти. В прошлом году подняли уровень 
пешеходного перехода и капитально его отремонтировали. (слайд -7).

Установили  знаки  «Пешеходный  переход»  и  нанесли  «Зебру»  на 
автодороге  Белоусово-Жуков  около  дома  3-4  по  улице  Жуковская.  Данные 
мероприятия  делаются,  чтобы  пешеходы  не  попадали  под  автомашины, 
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переходя  улицу  Жуковскую.  По  просьбам  жителей  установлен  бетонный 
переход   и  знаки  «Пешеходный  переход»  через  эту  же  дорогу  рядом  с 
перекрестком.

По ряду других замечаний и предложений, высказанных на прошлом 
отчете, остановлюсь во второй части своего доклада.

Уважаемые белоусовцы! Мы постарались проанализировать состояние 
работы администрации городской управы по ряду направлений  за последние 
несколько лет.

Что касается экономики городского поселения. Динамика большинства 
показателей, характеризующих социально-экономическое развитие города по 
отношению к предыдущему году, имеет положительные значения.
     Общий объем инвестиций в основной капитал за счет всех источников 
финансирования  за  2013  год  оценивается  в  178  млн.  рублей,  в  том  числе 
освоено   в  прошлом  году  для  завершения  строительства  физкультурно-
оздоровительного комплекса 110 миллионов рублей  (слайд-8)
     Выручка  от  реализации  работ,  услуг  по  всем  видам  деятельности, 
организациями  всех  форм  собственности  за  2013  год  оценивается  в  один 
миллиард  258  миллионов  рублей.

Объем  промышленного производства городского поселения  составил 
594 миллиона рублей  (плюс 51 млн.руб. к прошлому году) .(слайд-9)
         Прибыль организаций  всех видов деятельности муниципального 
образования  в 2013 году составила  53,8 млн. рублей.(слайд-10)
             Стабильно работают наши предприятия: ЗАО «Инжиринг Ремонт и 
Строительство», завод  ангаров «Виталл»,  ЗАО НП «Жуковомежрайгаз» 
,ООО «Технотекс», ООО «Газком», МП «Водоканал»,ЗАО «Завод 
автомобильного оборудования», филиал Белоусовского производственного 
линейного управления магистральных газопроводов «Газпром Трансгаз 
Москва  » и другие.

Об  экономической  стабильности  говорит  и  уровень  безработицы 
муниципальном образовании, который в 2013году не превышал 0,5%, что на 
уровне  прошлого года.  

На территории города введено в эксплуатацию за счет средств 
индивидуальных застройщиков 828  квадратных  метра жилья.(слайд-11 ). 
Это конечно очень мало. В этом году идёт возведение трёхэтажного дома 
общей площадью 1800 квадратных метров по улице Гурьянова, ещё двух 
трёхэтажек по улице Жуковской (общая площадь - 2,5 тысячи квадратных 
метров) и пятиэтажного дома по улице Калужская дом 12/2-  это ещё 1380 
квадратных метров. Прорабатывается вопрос  застройки территории в 
районах между линией электропередач  и котеджами птицефабрики,  а 
также за физкультурно-оздоровительным  комплексом. В планах  2014 года- 
начало строительство дома по улице Лесная, куда планируется переселить 
жителей домов 55 и 57 по улице Московской.
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Но, несмотря на это, очередь по улучшению жилищных условий в 
муниципальном образовании не уменьшается. На этой диаграмме  приведен 
анализ очередности за последние 4 года. (слайд-12 ). . На жилищном учете на 
1 января 2013 года состоит   205 семей. Как видите, получение жилья 
происходит практически только по федеральным программам. К сожалению, 
очередь движется медленно. Из-за отсутствия  средств, администрация 
городского поселения не вступает в долевое строительство, не имеет 
возможности приобретения жилья. Реальная возможность получения жилья 
отдельным категориям граждан -это участие в целевых федеральных и 
областных программах. По данным программам в 2012и  2013 году по 
обеспечению  жильем молодых семей помощь оказана   10 белоусовским 
семьям, по чернобыльской программе  в прошлом году 2  человека  получили 
жилищный сертификат,  2 сертификата получили многодетные семьи  на 
приобретение жилья, переданы  в область на получение жилищного 
сертификата ещё  на 3многодетные  семьи.

Доходы на душу населения в нашем муниципальном образовании  в 
2013 году составили 6,0 тыс. рублей. (слайд -13).

 Завершена  работа совместно с муниципальным районом  и 
Министерством экономического развития области  по вопросам  расширения 
границ муниципального образования. В этом направлении пришлось 
приложить немало усилий, чтобы получить результат. В ноябре депутаты 
Белоусовской Городской Думы приняли Решение «Об утверждении 
генерального плана МО ГП «Город Белоусово». Этот стало заключительным 
аккордом долгого  процесса по изменения границ муниципального 
образования, в котором активно участвовали обе ветви местной власти. 
Генеральным планом предусмотрено вхождение в состав МО ГП «Город 
Белоусово» земель сельского поселения «Верховье» с южной стороны вплоть 
до газопровода  высокого давления, включая земли лесного фонда возле 
деревни Доброе, а с северной стороны – деревня Алёшинка. При этом часть 
земель нашего муниципального образования  по улице Киевская 
(примыкающих к федеральной дороге А3 «Москва – Киев») передаётся 
городу Обнинску. Площадь нашего города и муниципального образования 
увеличивается на 753 гектара. Поскольку до расширения территория 
Белоусово составляла всего 456, 0 гектаров, увеличение очень даже заметное. 
Теперь  Белоусово имеет 1196 гектаров площади. 

Для  экономики  городского  поселения  важно  и  потребительское 
поведение  населения.  В  прошедшем  году  рост  объема  розничного 
товарооборота составил 108,0 процентов.(слайд-14 ).  Позитивно развивался 
рынок платных услуг.   Проводились  мероприятия  по повышению доходов 
работников бюджетной сферы.

В  целом  по  итогам  2013  года  уровень  среднемесячной  заработной 
платы  в  городе  составил   22260   рублей.  (слайд-15  ).Конечно,  все  еще 
сохраняется разрыв между оплатой труда работников бюджетной  сферы и 
сферы производства. 
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Доходы  бюджета муниципального образования  городского поселения 
в целом составили 52,0 млн. рублей, в.т.ч. налоговые поступления исполнены 
на  18  миллионов  рублей,  темп  роста  к  прошлому  году  составил  78,0%, 
неналоговые поступления исполнены на 7 миллионов рублей, безвозмездные 
поступления из областного бюджета составили 27млн. рублей, (слайд-16 )

Удельный  вес  собственных  доходов  за  2013  год  составил  48,5 
процентов,  из  средств  областного  и  районного  бюджета  денежные 
поступления составили 51,5процента.  
  Мы  благодарим  правительство  Калужской  области  и  районную 
администрацию  за  оказанную  помощь  и  поддержку  в  виде  дотаций  и 
межбюджетных  трансфертов,  в  том  числе  оказанную финансовую помощь 
городу на реализацию мероприятий по развитию социальной и коммунальной 
сферы.

Одним  из  самых  проблемных  в  муниципальном  образовании 
продолжает оставаться жилищно-коммунальный комплекс.

Надо  констатировать  тот  факт,  что  на  сегодняшний  день  мощности 
котельной не хватает.  Администрация города,  решала вопрос по установке 
третьего котла. На сегодняшний день проведены торги по закупке и поставке 
третьего  котла  с  горелкой.  Тендер   выиграла  Омская  кампания  ООО 
«Сибирский  строитель».   Надеемся,  что  в  феврале  текущего  года 
дополнительный котел будет установлен.

В  конце 2013 года было создано муниципальное унитарное 
предприятие «Муниципальная управляющая компания» , директором 
назначен А.И.Можарин - молодой, энергичный работник, депутат Городской 
Думы. Необходимость такого шага добавило и отсутствие у администрации 
реальных рычагов воздействия на частные структуры, зачастую 
игнорирующие интересы населения.

К разобщённости в жилищно-коммунальном хозяйстве в целом 
добавляется  и невысокая активность большинства жильцов – собственников, 
которые зачастую равнодушны к делам своего дома. Например, к тому, кто 
будет управлять домом, кто обслуживать его. Поэтому очень важным считаю, 
в чем и убеждаем  жильцов, чтобы они переходили на непосредственное 
управление своим домом, а не перекладывали  ношу управления на 
сторонние организации  и  на общем собрании выбирали обслуживающую 
организацию, которая заслуживает их доверия. 

В прошлом году совместно с управляющими кампаниями проведено 
более 20 сходов граждан, на которых разъяснялись вопросы жилищного 
законодательства, решались насущные вопросы жителей многоквартирных 
домов. (Слайд №17 ). Входит в практику проведение обучающих семинаров 
старших по домам и подъездов по вопросам разъяснения жилищного 
законодательства ,тарифной политики  с приглашением специалистов 
Жуковского района и министерств Калужской области. Обучение будет 
продолжаться и в текущем году. 
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Хотелось  бы  попасть  в  программу  по  капитальному  ремонту 
многоквартирных  жилых домов  на  2015  год  в  соответствии  с  ФЗ № 185. 
Одним из тормозящих моментов в этом направлении является то, что после 
межевания  придомовой  территории,  земельные   участки  необходимо 
поставить  на  кадастровый  учёт.  Для  осуществления  данной  задачи 
необходимо  провести  общее  собрание   жителей-  собственников  квартир  в 
жилых домах. Совместно с управляющей компанией, обслуживающей жилой 
фонд  города  Белоусово,  неоднократно  проводили  работу  по  организации 
общих  собраний,  в  том  числе  по  данному  вопросу.  Но  наши попытки  не 
увенчались успехом, так как население города неохотно участвует в решении 
данных  вопросов,  хотя  и  понимает,  что  это  единственная  федеральная 
программа, которая работает и по ней выделяются деньги на строительство и 
ремонт жилья.

Работниками предприятия  МП «Водоканал», за счет собственных 
средств ,проведен капитальный ремонт труб  холодного водоснабжения 
протяженностью более 350 метров,  проведена замена  двух насосов на 
станции биологической очистки на сумму 454 тысячи рублей, проведен 
ремонт мягкой кровли и кирпичной стены на этом же объекте на сумму более 
500 тысяч рублей,  заменили на новые 12 канализационных колодцев. 
Установлено 5 новых прибора учета воды, что крайне недостаточно. Общий 
объем работ по улучшению водоснабжения в городе в прошедшем году 
оценивается в сумму 2,5 миллиона рублей. 

Администрация городского поселения продолжает совместно с 
Московским водным обществом и голландскими специалистами 
прорабатывать вопрос строительства в городе станции очистки воды от 
тяжелых металлов.  Она будет первой в Калужской области. Стоимость 
данного проекта оценивается примерно в 35 миллионов рублей. На сегодня 
делается проект.  

 Большая работа выполнена по замене тепловых сетей (слайд-18,19) 
(2,  5  километра  на  сумму  6,  5  миллиона  рублей).  Если  в  2011  году 
теплоснабжающей  организацией   было  устранено  в  общей  сложности  65 
порывов, то в 2012 году эта цифра составила 11, а в 2013 году- 10 порывов. 
Поэтому усилия администрации будут сосредоточены на решении вопросов 
капитального  ремонта  сетей  теплоснабжения  и  горячего  водоснабжения.
(слайд -20)

Наконец-то  закончили  работу  по  разработке  схемы  теплоснабжения 
муниципального  образования.  Разработаны  мероприятия  по  регулировке 
теплоснабжения  от  котельной  до  потребителя.  В  этом  году  планируется 
приступить к их исполнению. 

Продолжался  капитальный  ремонт  придомовых  территорий  .В  2013 
году заасфальтировано три тысячи квадратных  метров дорожного покрытия 
на 7 дворовых территориях по улице Калужская, Гурьянова  на общую сумму 
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2,7  млн.рублей.  В  2014  году  планируется  окувечивание  правой  стороны 
дороги Белоусово-Жуков, чтобы убрать подтапливание прилегающих домов, 
с  установкой столбов  электроосвещения   от  Варшавского  шоссе  до моста 
через речку Дырочная. Проект находится на стадии завершения.

В прошлом году планировалось строительство сквера около торгового 
двора.  Однако  в  связи  с  недостаточным  финансированием,  подключением 
тепловых  сетей  к  магазину  «Дикси»,  благоустройство  данной  территорий 
было  сделана  только  частично.  Здесь  был  открыт  памятный  знак 
белоусовцам-участникам  строительства  нефтяной  и  газовой 
промышленности.(слайд-21). В  2014  году  будет  продолжено  обустройство 
сквера.  На  сегодня  сделана  проектно-сметная  документация  на  фонтан  и 
отдана на проверку.

К  сожалению,  не  удалось  определиться  с  инвестором  по  ремонту 
здания  ГДК  «Созвездие»,  о  чем  мы  говорили  на  прошлом  отчете  главы 
администрации.  Однако  в  ГДК  «Созвездие»   в  прошлом  году  провели 
частичный  ремонт  теплосети,  что  позволило  улучшить  температурный 
режим,  установлен  узел  учета  тепла,  что  привело к  экономии бюджетных 
средств  на  30  тысяч  рублей  в  месяц,  отремонтирована   ливневая 
канализацию. 

В прошедшем году отремонтирован   памятник воинам 53 стрелковой 
дивизии на общую сумму в 1,4 миллиона рублей.  Необходимость ремонта 
памятника была связана с его физической изношенностью, 58 лет памятник 
не ремонтировался и безопасность людей при проведении мероприятий не 
была гарантирована.  (слайд-22 ).  В канун 72-ой годовщины освобождения 
Белоусово от немецко-фашистских захватчиков обновленный памятник был 
открыт.  К  дню  Победы  будет  проведена  посадка  деревьев,  кустарников  и 
цветов, проведено благоустройство близлежащей территории.

Доделан  скверик  по  улице  Московской  рядом  с  ООО  «Технотекс», 
облагорожен въезд в город Белоусово со стороны города Москвы, 

В  прошедшем году  отремонтировано  5  контейнерных  площадок   по 
улицам  Калужская  дом  9,Московская  дом  91  и  дом  60,  Гурьянова-34  и 
Текстильная дом 2 (слайд-23).  

Весь  период  работала  коммунально-уборочная  машина  с  навесным 
оборудованием.  В  2013  году  детские  игровые  площадки  установлены  на 
улице Гурьянова, улице Калужская  (слайд -24).Это конечно очень мало.

За год ООО «Домоуправление» производит вывоз почти 28 тысяч кубов 
мусора, в том числе крупногабаритного. Данной организацией обслуживается 
15 контейнерных площадок и 94 контейнера для сбора ТБО. Надо сказать 
слова благодарности  данной организации.

На базе МУП «ЖКО и Б» работает добровольная пожарная дружина, 
приобретена  спецодежда,  на  вооружении  у  ней  имеется  трактор,  две 
прицепные пожарные бочки. 

В 2013 году проведено 7 общегородских субботников.(слайды-25-26 ). 
К сожалению,  надо  констатировать  очень  низкую активность  населения  в 
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участии общегородских субботниках. Из отдельных многоквартирных домов 
на субботники выходило по 2-3 человека. Мало того, что отдельные  жители 
города  не  принимают  участие  в  общегородских  мероприятиях,  но  и  как 
вандалы относятся к дому, в котором живут. Не успели установить поручни 
для пожилых людей в районе магазина «Дикси» как их тут- же разломали, не 
успели  открыть  памятный  знак  участникам  строительства  нефтяной  и 
газовой  промышленности,  как  в  ночь  перед  открытием  его  разукрасили 
непристойными  словами,  люки,  ограждения  воруются  десятками, 
автовладельцы ставят машины на газонах, ездят  по пешеходным дорожкам. 
Нужно  бережно относиться  к тому, что сделано в городе. И в этом же духе 
воспитывать нашу молодежь. 

В  2013  году  пожарной  частью  №  56  города  Белоусово  было 
осуществлено  30  выездов  на  пожары,  задымления,  горение  автомашин, 
дорожно-транспортные происшествия, что на 9 выездов меньше чем в 2012 
году. Несоблюдение мер противопожарной безопасности привело к большому 
пожару дома на улице Комсомольской, и как итог - к потере жилья четырьмя 
семьями. 

Чрезвычайных ситуаций на потенциально опасных объектах и объектах 
жизнеобеспечения  города   не  произошло.  Однако  весной  из-за  обильного 
снега произошел размыв плотины городского пруда(слайд-27) ,которой было 
уже  больше  50  лет.  К  сожалению,  данный  природный  катаклизм, 
чрезвычайной ситуацией областными органами ГОЧС не признан и ожидать 
федерального  и  областного  финансирования  нам  не  приходится.  Нами 
объявлен благотворительный марафон по сбору средств на восстановление 
плотины.  За  прошлый год поступило 58 тысяч  рублей.  Это  капля  в  море, 
учитывая то,  что  один проект  будет  стоить  не  менее  полутора миллионов 
рублей, а строительно-монтажные работы оцениваются более 6 миллионов 
рублей.  Нами  направлено  письмо  на  имя  Генерального  директора  ООО 
«Газпром трансгаз  Москва» с  просьбой профинансировать хотя бы проект 
восстановления плотины. Надеемся, что в этом году проект будет сделан .
      Одно из главных условий работы органов власти  это услышать и понять 
жителей города. В своей деятельности мы стремились к тому, чтобы стать как 
можно  более  открытыми  для  людей,  ведь  отсутствие  информации, 
соответственно,  порождает  слухи.  Наши  граждане  должны  знать,  чем 
занимается городская власть, как решаются вопросы местного значения. 

Мы активно сотрудничаем со средствам массовой информации, газетой 
«Жуковский  вестник».  В  2013  году  вышло  2  номера  газеты  «Вестник 
Белоусово», с 2011 года работает официальный сайт администрации  города 
Белоусово.  В прошлом году по итогам Всероссийского конкурса «Лучший 
муниципальный сайт», наш сайт занял второе место среди сайтов городских 
поселений Российской федерации.

Всего  в  2013  году  в  городскую  управу  обратилось  520  человек  с 
письменными заявлениями.(слайд-28 ).  Эти заявления в основном касались 
жилищно-коммунальных,  земельных  вопросов,  жилья,  ремонта  и 
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строительства  дорог,  социальных  вопросов.  Данные  приведены  на 
диаграмме( слайд-29)

В 2013 году прошли выборы в депутаты Городской Думы.(слайд-30) По 
трем округам на 12 мандатов выдвигалось 51 кандидат. Уверенно прошли на 
выборах кандидаты в депутаты от партии «Единая Россия».  К сожалению, 
партии  «Справедливая  Россия»,  «Гражданская  платформа»,  КПРФ  не 
представлены в нашем законодательном органе. Очень огорчает пассивность 
нашего  населения  по  выборам  местных  органов  власти.  Явка  на 
избирательные участки составила 18,8 процентов. (слайд-31 )

Нам известны многие основные проблемы, которые волнуют жителей 
города:  уровень  роста  тарифов  ЖКХ,   рост  цен  на  товары  народного 
потребления,  проблемы,  связанные  с  медицинским  обслуживанием, 
состоянием  дорог  и  транспортным  сообщением,  жилищные  проблемы, 
уровень благоустройства территории. Я обозначил только самые острые из 
них.

 Немалое   внимание  в  городе  уделялось  социальной  поддержке 
граждан, в том числе решению проблем семьи, детства и материнства.

В городе Белоусово работает отделение социальной помощи на дому, 
на  обслуживании  состоит  119  человек,  обслуживают  их  –  21  социальный 
работник. Отделение социальной реабилитации посетило более трех тысяч 
человек, пожилые люди и инвалиды занимаются лечебной гимнастикой, на 
тренажерах и массажерах укрепляют свое здоровье.(слайд-32 ).

 Клуб  старшего  поколения  «Вдохновение»  проводит  тематические 
вечера, организуют поездки по святым местам. В 2013 году 30 супружеских 
пар поздравили с юбилеем свадьбы. 

 Летним оздоровлением на пришкольных площадках было охвачено 
более 100 человек, в загородные лагеря  выехало 27 детей. 

По  городу  Белоусово  в  18  опекунских  семьях  воспитывается  21 
ребенок, в 6 приемных семьях  численность детей  составляет 20 человек.
хлеб.

В 2013 году шестым почетным гражданином города Белоусово стала 
врач  Воскресенская  Татьяна  Владимировна  внесшая  огромный  вклад  в 
развитие  здравоохранения  нашего  населенного  пункта.  В  прошлом  году  в 
честь  её  на  здании  Белоусовской  больницы  открыта  мемориальная  доска.
(слайд-33).

Говоря о больнице нельзя не сказать, что в конце 2012 года для нашей 
больницы  приобретены  новые  площади  (237  квадратных  метров  в  новом 
доме  по  улице  Калужской-12/1)  для  детского  отделения  и  женской 
консультации. На сегодня составлена смета на ремонт данного помещения и 
Министерство здравоохранения Калужской области обещает сделать ремонт 
в текущем году.(слайд-34)

Решается и застарелая проблема с недостроенным зданием новой 
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поликлиники по улице Гурьянова, 20. Здание недостроенной  больницы 
выставлено администрацией Жуковского района на продажу для его 
ремонта под жилье, а первый этаж планируется под торгово-офисный центр. 
Открытый аукцион заканчивается в конце января. На средства от продажи 
этого долгостроя планируется  провести капитальный ремонт существующей 
больницы. Вместе с тем в больнице по -прежнему ощущается кадровый 
голод. 

      Формирование здорового образа жизни невозможно без спортивных 
объектов. В прошедшем году введен в строй физкультурно-оздоровительный 
комплекс. (слайд №35).Введение в строй данного объекта позволило в корне 
улучшить материально-техническую базу объектов спорта нашего города, 
увеличения количества занимающихся физической культурой и спортом. 
ФОК  становится центром спортивно-массовой работы. Комплекс является 
излюбленным местом здешней ребятни, увлекающейся плаванием, 
волейболом, настольным теннисом, дзюдо и другими видами спорта. 

Продолжают в городе культивироваться и другие виды спорта. Стали 
традиционными соревнования «Белоусовская лыжня», (слайд-36) 
соревнования по футболу на приз Сергея Даниленкова. Впервые в прошлом 
году прошли соревнования по волейболу на приз Главы администрации 
города.

Наша задача и впредь системно выстраивать приоритеты спортивной 
политики и содействовать укреплению здоровья граждан.

Улучшается демографическая ситуация в муниципальном образовании. 
Как  видно  из  диаграммы  (слайд-37) уровень  рождаемости  не  превысил 
уровень смертности. Но тем не менее ежегодно рождается около ста детишек. 
Поэтому  остро  стоят  вопросы обеспечения  подрастающих детей  детскими 
дошкольными учреждениями.  Несмотря  на  то,  что  3  детские  дошкольные 
учреждения  посещают  425  малышей,  имеется  очередность  по  215 
родительскому заявлению на детей , начиная с рождения в прошлом году, из 
них  85  детей,  которым в  этом  году  исполнится  3года.  В  2013  году  начат 
ремонт бывшего помещения детско-юношеской спортивной школы, которая 
перешла  в  физкультурно-оздоровительный  комплекс  «Факел».  (слайд-
38).Планируется в первой половине года открыть дополнительно две группы 
для  полста  ребятишек.  Трехлетние  дети  будут  полностью  обеспечены 
местами в детских садах. 

Еще одна важная тема – культура.  На сегодняшний день в 18 кружках и 
студиях городского дворца культуры «Созвездие» занимаются 279 человек, 
которые  принимают  активное  участие  в  общегородских,  районных  и 
областных мероприятиях.  

В  2013  году  проведено  211  культурных  мероприятия.  На  высоком 
уровне прошли: день пожилого человека,(слайд-39) день народного единства, 
день Победы(слайд-40), день матери, день инвалида, проводы русской зимы,
(слайд-41)  фестиваль  детского  творчества,  концерт  «Играй  гармонь»  и 
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другие  (слайд-42). Традиционными в городе стали поздравления с 50 и 55 
юбилеями совместной жизни супружеских пар.(слайд-43).

Сотрудниками  отделения  полиции  города  в  2013  году  рассмотрено 
свыше  850  обращений  и  заявлений  граждан.  Основной  вал  преступлений 
дали кражи личного имущества с дачных участков. Большая протяженность 
садовых  товариществ,  отсутствие  охраны,  недостаточного  количества 
сотрудников полиции позволило совершить в них 24 преступления.

В прошлом году возбуждено  в городе 171 уголовное дело,(в 2012-150 
уголовных  дел),  было   составлено  354  административных  протоколов  о 
правонарушениях.  (слайд -44 ).В 2013 году поставлено на учет в ПДН 14 
несовершеннолетних.  В прошлом году несовершеннолетними совершено 6 
преступлений.  Уровень  малолетней  преступности  за  последние  годы 
приведен на слайде.(слайд-45)

С  целью  профилактики  правонарушений  в  2013  году  за  счет 
привлеченных  средств  дополнительно  установлено  4  камеры 
видеонаблюдения,  выведенные  на  мониторы  администрации  города  и 
отделения полиции. Всего в городе 45 камер видеонаблюдения. Мы и дальше 
будем  требовать  от  собственников  помещений  установки  видеокамер  в 
местах наибольшего скопления людей,  в  том числе планируется установка 
камер с большой разрешающей способностью при строительстве надземного 
перехода.

Совместно с миграционной службой Жуковского района проведено 23 
рейда,  в  ходе  которых  выявлено  более  70  незаконно  проживающих 
мигрантов.  Думаю,  что  в  этом  направлении  мы  не  дорабатываем,  а 
миграционных вопросов жители задают очень много. Проблема незаконной 
миграции –это проблема не только нашего муниципального образования.

Остро  стоит  вопрос  борьбы  с  наркоманией.  В  прошлом  году  на 
территории Белоусово совершено 12 преступлений, связанных с незаконным 
оборотов  наркотиков.  Силами  правоохранительных  органов  Калужской 
области была пресечена деятельность наркопритона.

Также  необходимо  улучшение  работы  нашей  полиции  и  в  других 
вопросах  борьбы  с  преступностью  и  правонарушениями.  Большей 
активности в решении этого вопроса мы ждем от Белоусовского отделения 
полиции.

За прошедший 2013 год было проведено 25 заседаний 
административной  комиссии, на которых привлечено  к административной 
ответственности 92 человека  за нарушение законодательства.(слайд-46). Из 
них юридических лиц – 2, физических – 90. Комиссией рассмотрено 28  дел, 
поступивших  из  ОВД по Жуковскому району. Сумма административных 
штрафов,  наложенных за нарушение законодательства составила  263 тысячи 
руб., из них165 тысяч  рублей наложено на юридических лиц,  98тысяч руб. – 
на физических лиц. (слайд-47). Не оплаченные штрафы переданы судебным 
приставам для дальнейшего взыскания в принудительном порядке.   
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Все наши усилия должны быть сосредоточены на решении конкретных 
проблем  экономического  и  общественного  развития  города.  Мы  должны 
ответственно  подходить  к   решению  всех  общегородских  проблем  и 
улучшению благосостояния людей.

Позвольте  мне  озвучить  основные задачи,  которые мы ставим перед 
собой на 2014 год:
1.Установить третий котел на квартальной котельной в 1 квартале этого года.
2.Продолжить  мероприятия  по  модернизации  объектов  инфраструктуры  и 
социальной  сферы,  в  т.ч.   ремонт  теплосетей  ГВС  при  подготовке  к 
следующему отопительному сезону, принять участие в  программе «Чистая 
вода» на 2014 год. 
3Совместно  с  администрацией  района  и  Министерством  здравоохранения 
Калужской области сделать ремонт приобретенных помещений для детской 
поликлиники и ремонт существующей больницы. 
4.Продолжить участие в областной программе по ремонту дорожной сети и 
придомовых территорий города.
5Осуществлять благоустройство города, в т. ч. строительство сквера,  укладка 
плитки, установка лавочек, урн, детских спортивных городков и т.д.)..
6.Проработать  вопрос  проектирования  плотины  пруда  с  последующими 
строительно-монтажными  работами.
7.Добиться  решения  вопроса  о  начале  строительства  надземного 
пешеходного перехода через Варшавское шоссе и светофора на повороте на 
город Обнинск.

Администрация  города  выражает  благодарность  за  поддержку  и 
помощь  в  работе  Главе  администрации   МР  «Жуковский  район»  Суярко 
Анатолию   Владимировичу   и  его  команде.  Искренняя  благодарность 
Губернатору и Правительству Калужской области за оказанную финансовую 
поддержку.  Я  благодарю  за  плодотворную  работу  бывших   депутатов 
Городской Думы и депутатов сегодняшнего созыва во главе с Григорьевой 
Татьяной  Алексеевной,   руководителей  предприятий  и  организаций, 
население города за понимание, терпение и помощь в решении многих задач.

Данный отчет будет размещен на официальном сайте администрации 
городского поселения.

Отчет закончен.  Спасибо за внимание.
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